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第 389回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

日時 ： 令和４年８月３日（月） 午後６時５８分 ～午後８時０３分 

場所 ： 高浜町役場２階 会議室１・２ 

出席者 ： 教育長 釣本 眞史      教育長職務代理者 濱野 秀子 

委員 福田 敏弘     委員       江川 雅也 

委員 田中 温子 

事務局 ：局長    千坂 浩一郎 次長       奥野 泰久 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第３８８回高浜町教育委員会（５月定例会）会議録の承認について 

釣本教育長・田中委員・江川委員 

 

（３）議事日程 

第１ 会議録署名委員の指名について 

福田委員・江川委員 

 

第２ 会期の決定について 

８月３日から８月３日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

（濱野委員） 令和４年５月１９日（木） 

高浜町民生委員推薦会に出席、民生委員の定年の見直し 

や民生児童委員の選定に関する意見等がありました。 

（教育長） 前回の教育委員会定例会以後の主な諸事項を報告 

高浜町議会６月定例会 

 

第４ 議案第１１号 令和４年度 高浜町一般会計教育関係費補正予算 

（第２号）について [事務局から説明 … 可決] 

 

≪議案に係る委員からの質疑等≫ 

 

第１１号関係 

（江川委員） 小中学校のＷＥＢカメラそれぞれ何台ずつ予定されているか。 

（事務局） 各学校１台ずつです。グレードの良いもので広角レンズやマイクなど

付属をつけています。 

（江川委員） 順番に使われるということですが今はどうされているか。コロナ禍で
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使いたい時期が被ることになるのでないか。 

（事務局）  ホームビデオ程度のものがあり、今回は補助で購入できる追加として

おり、グレードを下げればもう少し台数を増やせるかもしれない。 

（江川委員） 太陽光発電の設計委託を今年、来年工事ができなかったときに先に２

年前の設計が使えるものなのか。 

（事務局） 今年の設計費用と同じく、来年工事費用の国補助が付かなければ先延

ばしになりますが補助は今後も付く予定で、この高浜中の分は国補助

事業に申請している高浜町全体の一つで進めております。単価等は見

直しすることとなりますが計画として固めておきたい。 

（福田委員） 給食センターの完成はいつ頃としているか。大分老朽化している。 

（事務局） 令和 7年の２学期からスタートしたい。最短としては。 

       先に視察していただいてからずいぶん経っていますが、議会への調

整などで計画が遅れています。 

 

（４）その他 

 その他、町内小中学校に関わる新型コロナウイルス感染対応状況 

 教育委員会研修案内 

 高浜町教育委員会自己点検評価報告書 （令和３年度事業に係る） 

 高浜町史「現代編」７月発行の配布について 

 高浜町生涯学習コーディネーター研修受講料補助金交付要綱の紹介 

 今後の社会教育行事について 

文化会館の主な行事 

・８月１１日（木・祝）公民館合同写真展 各館別テーマで募集 

岩合光昭氏写真展終了の９月１８日（日）まで 

・１０月１０日（月・祝）ｅ－スポーツ大会 町文芸協会 

・１１月５日（土）～６日（日）秋の文化祭 町文化協会 

スポーツの主な行事 

  ・９月２３日（金・祝）第 31回高浜町健康ウォーク 

・１０月３０日（日）第 26回若狭高浜はまなすマラソン（和田港駐車場 

発着） 

  ・１１月１３日（日）青少年育成高浜町民会議 ふれあい広場（文化会 

館） 

同 日     公民館合同 仮)働く車大集合！（中央体育館駐車場） 

 

 次回の開催日程について 

11月予定 後日あらためて決定 

 

（５）教育長の閉会宣告  


